



新津中央 COMMUNITY



発行者：新津中央コミュニティ協議会（新潟市秋葉区新津本町1-2-39 TEL 0250-24-4219 Fax 0250-24-4229）発行人：太田清志



【新津中央コミュニティ協議会環境緑化部では、省エネ・節電・温暖化防止対策の一環として「グリーンカーテンを町中に広げよう」をスローガンに、緑のカーテン普及活動を進めています。このたび、「グリーンカーテン出来映えコンテスト」に応募いただいた中から幾つかの取組を紹介します。】



卷頭言 校舎リニューアル！そして新津一小創立140周年へ

新潟市立新津第一小学校 教頭 青木 清美

新津中央コミュニティ協議会、地域の皆様方には日頃から当校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。さて、ご存じのとおり今年度より新津第一小学校の校舎等の耐震・一部改築・解体工事が実施されています。授業日だけでなく長期休業や土日には大きな音の出る工事等が行われます。児童や保護者の皆様だけでなく、地域の皆様にも何かとご迷惑やご不便をおかけしますが、何とぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

3年間にわたって校舎・敷地がリニューアルされる中、新津第一小学校は来年140周年の節目を迎えます。



おらが町内会の活動紹介 (田家1丁目、2丁目、3丁目町内会)



写真で見る田家祭り

7台の山車躍動

伝統の里神楽

優雅な踊り



一番組



二番組



三番組



旭・天狗組



田家三丁目



中沢町



吉岡町



田家御神楽保存会



田家1・2・3丁目婦人会

(写真撮影：田家2丁目町内会企画総務部長 石黒 征一さん)

新津第一小学校

児童のページ

(ぼくの夢・私の夢)

水泳選手

6年 青柳 拓海

ぼくの将来の夢は、オリンピックで優勝することです。

ぼくは、毎日スイミングスクールで水泳の練習をしています。水泳の大会でいい成績を出した時が、一番うれしいです。練習では、楽しい仲間がたくさんいます。自分のレースになると、みんなが応援してくれるのですぐうれしいです。

ぼくには、あこがれの選手がいます。その選手の名前は、マイケル・フェルプスです。ぼくがオリンピックに出席したら、金メダルをとって最速記録を自分のタイムでぬりかえたいです。これからも水泳練習をがんばっていきたいです。



夢は小説家

6年 横口 芽生

私の将来の夢は、小説家になって、おもしろい本を書くことです。

私は、小さいころから本を読むのが好きでした。小学校に入ってからは、毎日図書室に通うようになりました。今では、ほとんど読み終わっています。その中で一番心に残っているのは、「天国から始まる物語」です。色々な本を読んでいくうちに、今度は自分で書きたいと思うようになりました。小説家になるためには、今から勉強をしっかりとしなければいけません。自主学習をがんばっています。もしもこの夢が叶ったら、家族旅行に行きたいと思っています。



おらが町内会の活動紹介

(中沢町町内会)



高齢者向け史跡名所めぐり



ひとり暮らし・高齢者世帯昼食会

衰えていく町を如何に活気づけるかが、中沢町内の大好きな命題です。中沢町内では、春秋の町内側溝一斉清掃並びに春秋の公園一斉清掃には、缶飲料等配布してその協力に感謝するとともに、年2回の囲碁将棋大会は参加者の昼食等を無料としてます。その他、町内各団体共同の行事として、ハイキング、世代間交流会、敬老会、高齢者向け史跡名所めぐり、一人暮らし高齢者世帯の昼食会、友愛訪問などがあります。さらにお年寄りにはサロモンひまわりが月2回開催されます。横の交流と縦の交流をとおして絆を深め、町内パトロールと防災訓練で町内の安全を確保するとともに、町内の公園の清掃で環境を整えています。今後は老人の健康保持が必要。町内居住者676名中の60歳以上は312名。高齢化率46%、秋葉区の中でも飛び抜けています。



世代間交流会でのゲーム



世代間交流会での食事会

(文、写真提供：中沢町町内会長 南澤 肇さん)

新津第一小学校

児童のページ

(ぼくの夢・私の夢)



音楽を将来の仕事に…

6年 神田 麻衣

私は将来、楽器を演奏する人になりたいです。理由は、私は音楽が大好きで、いろいろな楽器の音を聞くのがおもしろいからです。私は、3年生の時からミュージックバンドクラブに入っていて、今、バリトンをふいています。中学校に入学したら、いろいろな楽器をやってみたいので、クラリネットかフルートをやってみたいと思います。木管楽器のことはよく分からないので、中学校に行く前に調べておきたいと思います。

上手にふくのは難しいので、たくさん練習したいです。吹奏楽団やオーケストラのメンバーになれるようがんばります。



しょう来の夢

6年 渡辺 秀

ぼくのしょう来の夢は、はっきりとは決まっていませんが、マンガにたずさわる仕事がしたいです。例えば、出版社に入社し、マンガの編集者になり大人気マンガを生み出したり、本屋の店員としてマンガの良いところをみんなに宣伝したりしたいです。自分がマンガを書く側になり、編集者と一緒に何年も続く大人気マンガをずっと書いたりもしたいです。

これらの夢をかなえるために、マンガをいっぱい読みあさったり、絵をいっぱいかいたりしていると思っています。これらの夢から1つ、大人になったら実現させたいです。

事務局だより

水害を被った新津川が蘇りました。

～新津川除草・クリーン作戦へのご協力
ありがとうございました～

9月10日(土)午前9時から、第4回目となる「新津川除草・クリーン作戦」が、新津中央コミュニティ協議会や商工会議所、シルバー人材センターなど区内10の団体から総勢約300人の参加のもとで実施されました。当コミ協エリアからは、各町内会長さんや環境緑化部員のご協力を得て大人104人、子ども5人という多くの参加がありました。

当日は新津川山先橋から下流の善道木橋までの両岸を四つのブロックに分かれ、予め除草されていた草の集約やゴミ拾いなどの作業に汗を流しました。この前の水害で、新津川の遊歩道も完全に水没、あちこちに冠水の爪痕が残っていましたが、参加された皆さんのおかげで見違えるほどきれいになりました。(環境緑化部)

※写真撮影：新津本町4丁目1区生活環境部副部長 塩田 昭裕さん



秋葉地区懇談会の報告について（お知らせ）

7月13日(水)に開催された、新津中央コミ協と秋葉区との懇談会の報告を、広報紙の特集号として、10月末までには全戸配布させていただく予定です。

懇談会当日はコミ協常任委員、運営委員などの方々28名が出席。延べ14の質問が出され、区側から回答をいただきました。地域と行政とのパイプ役の観点から、その質疑応答の概要を区の議事録要旨に基づき作成しお伝えするものです。（広報委員会）

「グリーンカーテン出来映えコンテスト」
ご応募ありがとうございました

「グリーンカーテン出来映えコンテスト」に、地区内のご家庭並びに事業所から、9月13日現在17件の応募をいただきました。

ゴーヤやアサガオによる緑のカーテンづくりの取組を今号の表紙組写真で紹介しています。吉岡町の石川政昭さんからは「アサガオ（ケープタウンブルー）の苗一本から2,300個の綺麗な花が咲きました。日除けと、目の保養を兼ね備え非常に満足しています。」というお便りもいただきました。応募された方全員に、来年度、ゴーヤの苗をプレゼントすることになっています。（環境緑化部）

【編集後記】 夏の猛暑対策の一つにグリーンカーテンがあります。今号の表紙組写真にはその取組の代表的なものを紹介しました。ゴーヤやアサガオなどによる緑のカーテンの取組が、当コミ協エリアにどんどん広がり、少しでも地球温暖化の抑止につながればとの思いです。来年は、私もこのグリーンカーテン作りに挑戦してみようと思っています。

（広報副委員長 佐々木 昇 記）

(注) 新津中央コミュニティ協議会の各種事業は、主に新潟市からの補助金により賄われています。